



## Silberfuchs-Wanderung vom 27. März 2013 Sargans-Sevelen

---

**Tourenleiter:** Mathäus Eggenberger  
**Datum, Ziel:** Mittwoch, 27. März 2013 Sargans-Sevelen

---

**Bericht:** Wanderzeit 4 ¾ Stunden, Auf- und Abstieg je ca. 650 m

Trotz etwas Neuschnee am Dienstag veranlasste mich die leicht bessere Wetterprognose für den Mittwoch eine Tour in erhöhte Lagen des St. Galler Oberlandes vorzunehmen. Mit dem ÖV ging's nach Sargans, hier begann die Wanderung und führte uns durch das schmucke Städtchen, das gemäss Urkunden im Jahr 1811 durch einen Grossbrand total zerstört wurde. Nach einem kurzen Kaffeehalt im rustikalen Restaurant des weit herum sichtbaren Schlosses begann der Aufstieg über den Rheintal-Höhenweg.



Für kurze Zeit lockerten sich die Nebel auf und ermöglichten die Sicht zum Gonzen im stahlblauen Himmel.



Beim gemächlichen Aufstieg in Richtung Walsertal genossen wir die kurze sonnige Phase für einen Trinkhalt im Stehen, da die Sitzbank „anderweitig“ belegt war.

Aufziehender Nebel, schneebedeckte Wege und eine Baustellenumleitung verzögerten unseren Zeitplan, so dass wir etwas verspätet im Restaurant Maiensäss zum wohlverdienten Mittagshalt eintrafen.



Trotzdem wurden wir sehr freundlich empfangen und mit Köstlichkeiten geradezu verwöhnt.

Beim anschließenden Abstieg begeisterte uns das urchige, im Talkessel eingebettete Dorf Oberschan. Die vielen, militärischen Anlage um die Festung Magletsch überraschten selbst militärrerfahrene SAC-Senioren.



Der verschneite Schluchtenweg in's Dorf Sevelen hinunter erforderte nochmals unsere volle Aufmerksamkeit. Nach einem kurzen Schlusstrunk ging es mit Bus und Zug wieder zurück nach Altstätten.



---

**Teilnehmer:**

Kurt Grimm, Gertrud Spirig, Hansjörg Graf, Armin Schmid, Hermann Fässler, Franz Benz, Koni Spirig, unser bewährter Fotograf (fehlt auf dem Bild) und Tourenleiter Mathäus Eggenberger

Rebstein, 31.3.2013